

TELFÓNICA, PRIMERA IBEX 35 EN OBTENER LA CERTIFICACION DE AENOR PARA COMPLIANCE PENAL

- El Certificado Compliance Penal UNE 19601, entregado por AENOR al equipo jurídico de Telefónica España, garantiza que el Programa de Prevención Penal de la compañía respeta las exigencias de las normas penales españolas y acredita su compromiso con una cultura responsable en los negocios.

20 de octubre de 2017. Telefónica España ha obtenido el Certificado Compliance Penal UNE 19601, concedido por AENOR, y se convierte en la primera empresa en España que logra este reconocimiento en el sector de las telecomunicaciones y el negocio digital.

El Director del Servicio Jurídico de Telefónica España, Nicolás Oriol, la Directora de Cumplimiento, Lidón Safont, y Manuel Lara, Director de Auditoría Interna, han recibido el Certificado de manos de Salvador Román, Gerente de Governance y Corporate Compliance de AENOR.

La Certificación, basada en la Norma Española UNE 19601, garantiza que el Sistema de Gestión de Prevención Penal de Telefónica España no sólo respeta las exigencias de las normas penales españolas, sino que acredita un compromiso de la organización en el Cumplimiento normativo, consolidando una cultura responsable en los negocios. Esta certificación demuestra la diligencia debida y las mejores prácticas en la prevención y detección de delitos en el seno de la organización, por lo que puede llegar a atenuar o incluso eximir la responsabilidad penal.

El Certificado AENOR UNE 19601 reconoce la compleja labor de Telefónica España tanto en el análisis de los riesgos penales de sus múltiples actividades en el sector de las telecomunicaciones y el negocio digital, como la implicación de todos los profesionales que forman parte de la compañía en la formación sobre Cumplimiento. Además, el Certificado AENOR 19601 resalta las actividades del órgano de supervisión, el Comité de Cumplimiento Penal, y el compromiso de los órganos de gobierno y dirección de la compañía al dotarle de independencia funcional y presupuestaria.

Sobre AENOR

AENOR, a través de la certificación y de la evaluación de la conformidad, contribuye a mejorar la calidad y competitividad de las empresas, sus productos y servicios. AENOR es la entidad líder en certificación en España, ya que sus reconocimientos son los más valorados y se encuentra entre las 10 principales certificadoras del mundo.

Actualmente, más de 77.000 centros de trabajo tienen alguno de los certificados de AENOR, que apoyan a las organizaciones en campos como la Calidad, Gestión Ambiental, Innovación, Seguridad Laboral o Responsabilidad Social.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 90 países en las actividades de certificación, formación, servicios de información, inspección, análisis, validación y verificación de proyectos de reducción de emisiones, acompañando a las empresas en su expansión. En España dispone de una completa red de 20 sedes.

Para más información:

AENOR

Jesús Gómez-Salomé
Comunicación
Tels.: 914 326 006/44
Jgomez-salome@une.org
www.aenor.com

Síguenos en:

